
 

 

证券代码： 002486                             证券简称：嘉麟杰 

上海嘉麟杰纺织品股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2022-01 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

网络线上直播，面向广大投资者 

时间 2022 年 5 月 12 日 (周四) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长杨希 

2、总经理曾冠钧 

3、财务总监崔东京 

4、董事会秘书胡培培 

5、独立董事孙燕红 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

亲爱的朋友们下午好！感谢大家对上海嘉麟杰纺织品股份

有限公司的关注和支持，真诚地欢迎各位参加网上业绩交流会并

与我们互动。在接下来的两个小时里，我们将耐心、认真地解答

你们的提问，和你们真诚地分享公司成长路上的点点滴滴。 

交流问答环节： 

1、公司研发的面料应积极参与中国军队的服装采购招标！

如能中标可极大改善公司业绩 

公司会考虑您的建议，感谢您的关注！ 

2、请问公司在上海金山拥有的土地面积和厂房面积 

目前公司金山厂区的土地和厂房面积能满足生产经营需要，

感谢您的关注！ 

3、还有大股东减持为啥不公布？人家都把截图发到东财股



 

 

吧里面了，你们提都不提？ 

公司于 2021 年 2月 8日发布《关于大股东减持公司股份计

划实施完成的公告》（公告编号：2021-005），自此之后并不存

在大股东减持的情况，且大股东减持也会根据减持规则进行，上

市公司也按照信息披露规则予以信披。 

4、大股东质押情况不能公告？那为什么东财上面显示大股

东再减持股份？你们不要用这些官方表达，要不然你们开什么业

绩会？浪费大家时间？ 

大股东质押展期事项公司已经按信息披露规则进行了披露，

目前大股东质押展期工作正在积极推进，公司也在密切关注进展

并将按要求进行披露；公司于 2021 年 2月 8日发布《关于大股

东减持公司股份计划实施完成的公告》（公告编号：2021-005），

自此之后并不存在大股东减持的情况，且大股东减持也会根据减

持规则进行，上市公司也按照信息披露规则予以信披。公司的年

度业绩说明会是公司与投资者沟通的良好渠道，公司十分重视，

对投资者的每一个问题都认真回复，也希望投资者重视与公司的

沟通，良性参与，非常感谢您的提问！ 

5、为什么你们大股东的钱放到财务公司就拿不出来了，是

不是想赖账 

公司与大股东的财务公司之间没有发生业务，没有资金往

来，谢谢您的关注！ 

6、为什么不回答我的问题？  

我们真诚对待投资者每个问题，都在认真回答。感谢您的关

注。 

7、请回答我的问题 

我们真诚对待投资者的每一个问题，都在认真回答。感谢您

的关注。 

8、请问公司的面料有提供给军队吗？冲锋衣销量如何？ 

您好，我们的客户暂无军队，公司近期未生产冲锋衣。 

9、我曾去考察过上海金山的公司工厂，发现门卫设施破烂



 

 

不堪！现有无装修整改？应保持良好的公司外观形象 

金山工厂厂区规划合理，环境优美，干净整洁，感谢您的关

注 ! 

10、作为公司财务总监，公司的业绩真实性你敢打包票负责

吗？ 

公司根据实际经营情况披露相关业绩，公司公布的年度财报

数据严格遵守相关法律法规的要求，公司认真履行信息披露义

务，公司确保所披露各项内容的真实、准确、完整。谢谢您的关

注！ 

11、股吧提问你，你回答的频率能高一点嘛 

您好，公司目前投资者互动平台主要有热线电话、互动易、

董秘邮箱、年度业绩说明会等，董秘回复问题率为 100%，欢迎

您通过以上途径进行沟通，感谢您的关注！ 

12、公司还在重组吗 

2022 年，公司会注重产业投资，做强实体产业，分散整体

纺织行业风险。公司将充分利用自身平台优势，努力开拓国家支

持的战略实体产业，坚定不移地继续推进资产收购工作，优化公

司业务结构，创造新的利润增长点，提升企业核心竞争力，实现

公司长期稳定快速发展。感谢关注！ 

13、公司有生产户外帐篷用的面料吗？ 

暂无帐篷用面料生产，感谢关注！ 

14、公司业绩真实性表示怀疑，大股东有没有占用公司资金 

公司根据实际经营情况披露相关业绩，公司公布的年度财报

数据严格遵守相关法律法规的要求，公司认真履行信息披露义

务，公司确保所披露各项内容的真实、准确、完整。股东不存在

占用公司资金的情况，感谢关注！ 

15、公司目前每天能生产多少套隔离服 

公司生产的隔离服和医用帽，根据客户采购需求进行销售，

若有达到披露标准的订单，公司将及时进行公告，敬请关注。 

16、公司，下一步的发展方向是什么 



 

 

公司将坚持秉承“可持续发展战略”，以“变革”、“创

新”的态度，积极顺应针织行业“功能化、环保化、时尚化”的

发展趋势，抓住行业发展机遇，坚持以中高端针织面料作为重点

发展领域，充分利用自身管理、技术、核心客户资源、规模等方

面优势，以前瞻性技术为核心，利用好新一轮科技和产业变革的

战略机遇，增强核心竞争力，努力提升盈利能力，积极践行社会

责任，提升业绩回报全体股东。 

    在 2022 年，公司以前瞻性技术为核心，以市场为导向，科

研创新提升产品附加值。公司将贯彻实施“巩固国际市场，开拓

国内市场”的市场开发策略。在着眼于全球市场的同时，也注重

中国内销市场的投入。同时，寻找新的业务发展机会是公司的既

定战略，公司将继续推进产业转型升级，优化公司业务结构，谋

求新的利润增长点，分散整体纺织行业风险，提升公司盈利能力。

为此，公司引进优质人才，建立完整的投资架构、流程、风控体

系和投后管理方法，并与国内头部券商、投资公司等机构达成战

略合作，通过内外部项目开发渠道。公司仍将持续关注相关投资

机会，从战略价值、财务价值、社会价值等维度挖掘符合公司战

略目标的优质项目，为公司未来的持续发展添砖加瓦。 

17、公司疫情后转产的防护服毛利润有多少？ 

疫情期间，公司积极配合、转产部分产能生产防疫服，积极

履行社会责任，相关毛利请关注公司定期报告相关数据。感谢您

的提问！ 

18、贵公司是否有生产化纤面料？ 

公司有生产化纤面料，感谢您的关注！ 

19、作为贵公司的投资者，今年一季度业绩有所增长，当下

人民币贬值，下半年贵公司业绩能不能持续向好，有没有信心借

这个东风做大做强。当下上海疫情对贵公司的外贸出口影响大不

大？ 

人民币贬值对公司外贸出口业务有积极影响，公司根据市场

形式进一步优化公司业务结构，谋求新的利润增长点，提升公司



 

 

盈利能力。感谢您对公司的关注及肯定！ 

20、现在 5 月份了，公司隔离衣每天生产多少套 

公司将按照政府相关部门需求进行生产，最大化保障防疫物

资供应。 

21、公司对外贸出口的前景预测是什么？ 

公司将密切关注疫情、经济形势、及政策的变化，加强对市

场的分析和预判，做好相应经营方案的调整。感谢关注！ 

22、公司有海外业务么，疫情和俄乌战争对其造成了怎么样

的影响？ 

公司以海外业务为主，疫情主要是影响物流运输以及整体经

济环境，俄乌战争目前对公司未造成影响。 

23、现下上海疫情，公司有正常生产产品吗？ 

您好，公司目前正按照既定防疫预案有序安排生产，目前已

经复工复产。感谢您的关注！ 

24、为什么纯利润率这么低。管理问题？成本控制问题？还

是啥能说明下吗 

2021 年国际形势错综复杂，国内经济环境相对低迷，纺织

行业回暖不及预期，在此形势下，上游材料成本、人力成本、物

流运输成本及管理成本的攀升均影响了公司的净利润。感谢关

注！ 

25、请问公司的隔离服多少钱一套，利润多少 

隔离服根据市场定价，感谢关注！ 

26、控股股东的质押事项对公司无大影响，但对我们股民影

响好大呀 

控股股东质押展期正在推进中，公司密切关注。请您关注后

续相关公告！ 

27、目前公司的订单多吗？ 

公司业务正常运转，感谢关注！ 

28、公司现在防疫物品的产能能否跟上订单需求，疫情缓和

后是否会有过剩风险？ 



 

 

您好，公司防疫物品的产能和订单是相匹配的，由于是转产，

且是防疫物资定点收储企业，该风险目前不存在 

29、请问最近贸易产品有疫情影响？现在外销的产品主要是

什么？ 

疫情对各行各业都有一定影响，公司外销产品主要是面料及

成衣，也受到疫情的一定影响，目前在好转中。感谢关注！ 

30、请问杨总，今年会资产重组吗？ 

寻找新的业务发展机会是公司一直以来的既定战略。公司积

极寻找符合国家战略发展及公司并购需求的投资项目，但暂时并

未落地，主要是由于疫情的影响，公司对标的项目的跟踪、谈判、

尽调等工作都有所放缓。2022 年，公司会注重产业投资，做强

实体产业，分散整体纺织行业风险。具体情况请您关注公司后续

公告！ 

31、公司是否考虑把防护服等疫情物品作为常驻产能？ 

公司技术较为雄厚，有一定转产能力，未来是否作为常驻产

能将视公司未来发展而定，感谢您的提问！ 

32、说啥啦？ 

感谢关注！ 

33、请问具体是哪方面的产业投资？ 

产业投资方面公司持续关注符合国家重点发展的战略方向，

做出相关研判。感谢关注！ 

34、公司利润太低了，可以讲是微利，是产品结构问题吗，

公司一季度有无科研经费投入？科研经费数年投入上亿元，有无

带来效益？ 

2021 年国际形势错综复杂，国内经济环境相对低迷，纺织

行业回暖不及预期，在此形势下，上游材料成本、人力成本、物

流运输成本及管理成本的攀升均影响了公司的净利润。科研方面

公司持续投入，并支持公司业务发展。感谢关注！ 

35、为什么股价这么低 

股价变动受多方面因素影响。公司目前经营情况正常，公司



 

 

将在做好生产经营的基础上，努力保持公司资产质量良好和业绩

稳定，向资本市场展示公司内在价值。 

36、公司一季度营收相较去年一季度有所增长，22 年业绩目

标是多少？ 

2022 年业绩目标公司视研发状况、降本增效情况以及全球

纺织行业回暖情况而定，公司将紧跟行业发展步伐，以科研为导

向，在细分市场争创领先，力争为股东带来回报，感谢持续关注！ 

37、质押展期怎么回事 

大股东质押相关事项正在推进中，具体情况公司也在密切关

注，后续请以公司公告为准，截至目前，控股股东质押事项对公

司无重大影响，公司生产经营一切正常。公司将在稳定经营现有

业务的基础上，继续推进各项工作。感谢关注！ 

38、对于公司股价持续低迷好几年了，七八年没有给股东分

红了，控股股东是否有增持计划？是否有重组并购计划？让公司

有更多的盈利点，来回馈中小股东，作为中小股东持股五年多了，

坚定不移的相信公司 

 谢谢您的提问。股价变动受多方面因素影响。最近几年，

公司的每股收益低于 0.1 元，未达到《上海嘉麟杰纺织品股份有

限公司章程》要求的现金分红条件。增持计划和重组并购计划请

持续关注公司公告，感谢你的关注！ 

39、公司业绩是否具有周期性？有的话是什么原因导致的？ 

传统意义上纺服行业的确具有周期性，目前原料市场波动

大，世界格局变化极快造成未来纺织行业走势较难判断，这也使

得公司业绩周期性属性不强，但公司将紧跟行业发展步伐，以科

研为导向，在细分市场争创领先，力争为股东带来回报，感谢您

的提问！ 

40、短期内还有重组预期没 

寻找新的业务发展机会是公司一直以来的既定战略。公司积

极寻找符合国家战略发展及公司并购需求的投资项目，但暂时并

未落地，主要是由于疫情的影响，公司对标的项目的跟踪、谈判、



 

 

尽调等工作都有所放缓。2022 年，公司会注重产业投资，做强

实体产业，分散整体纺织行业风险。公司将充分利用自身平台优

势，努力开拓国家支持的战略实体产业，坚定不移地继续推进资

产收购培育工作，优化公司业务结构，创造新的利润增长点，提

升企业核心竞争力，实现公司长期稳定快速发展。另外，公司将

在做好生产经营的基础上，努力保持公司资产质量良好和业绩稳

定，向资本市场展示公司内在价值。具体情况请您关注公司后续

公告！ 

41、公司说了几年的资产重组，为何迟迟没有结果？ 

寻找新的业务发展机会是公司一直以来的既定战略。公司积

极寻找符合国家战略发展及公司并购需求的投资项目，但暂时并

未落地，主要是由于疫情的影响，公司对标的项目的跟踪、谈判、

尽调等工作都有所放缓。2022 年，公司会注重产业投资，做强

实体产业，分散整体纺织行业风险。公司将充分利用自身平台优

势，努力开拓国家支持的战略实体产业，坚定不移地继续推进资

产收购培育工作，优化公司业务结构，创造新的利润增长点，提

升企业核心竞争力，实现公司长期稳定快速发展。另外，公司将

在做好生产经营的基础上，努力保持公司资产质量良好和业绩稳

定，向资本市场展示公司内在价值。具体情况请您关注公司后续

公告！ 

42、现在公司每年都在盈利与亏损之间徘徊，我们不知道是

否是公司有意这么做的？就是不想分红吗？我们看不到公司的

发展前景和美好未来，只是每到季报、年报时都特别担心公司亏

损和退市，都不敢奢望公司有良好的业绩和美好的前景，希望公

司领导层有所作为，把公司搞好，对你们的人生价值也是一个肯

定和有一个正能量的形象。 

公司 2年连续盈利，并未触及退市指标，最近 2年公司的每

股收益低于 0.1 元，未达到公司章程要求的现金分红条件，公司

管理层将继续保持公司资产质量良好和业绩稳定，同时寻找新的

业务发展机会，提升公司盈利能力。感谢您的关注！ 



 

 

43、有啥说明的，股价什么时候回到五元以上再说吧？ 

管理层将致力于持续为股东创造价值，感谢您的关注！ 

44、公司因为疫情而转产的项目有没有收到政策面的扶持？ 

公司作为上海市公共卫生应急物资（隔离服）生产储备单位，

部分设备转产抗疫用隔离服。公司在政府支持下，按照政府相关

部门需求进行生产，最大化保障防疫物资供应。 

45、质押展期情况怎么样？是不是已经强制平仓了 

谢谢您的提问。 

大股东质押相关事项正在推进中，具体情况公司也在密切关

注，后续请以公司公告为准，截至目前，控股股东质押事项对公

司无重大影响，公司生产经营一切正常。公司将在稳定经营现有

业务的基础上，继续推进各项工作。 

感谢您的关注！ 

46、请问资产重组还在进行吗？谢谢！ 

寻找新的业务发展机会是公司一直以来的既定战略。2022

年，公司会注重产业投资，做强实体产业，分散整体纺织行业风

险。公司将充分利用自身平台优势，努力开拓国家支持的战略实

体产业，坚定不移地继续推进资产收购培育工作，优化公司业务

结构，创造新的利润增长点，提升企业核心竞争力，实现公司长

期稳定快速发展。另外，公司将在做好生产经营的基础上，努力

保持公司资产质量良好和业绩稳定，向资本市场展示公司内在价

值。具体情况请您关注公司后续公告！ 

47、没声音啊 

业绩说明会已经开始，请您在线提问，谢谢关注！ 

48、管理层领导，您好，我从 12 元持有本公司股票，一直

至今，公司生产一直正常，但是增收不增利，请问，管理层采取

什么措施创造效益，回报股东。 

公司的归母净利润 2020 年为 1667.58 万元，2021 年归母净

利润 1992.33 万元，2020 年全球疫情蔓延情况下，公司依据市

场对疫情防护用品迅速增长需求，迅速调整战略抓住市场机会，



 

 

2020 年主营业务收入及净利润较 2019 年都有明显增长；2021 年

全球经济处在恢复过程中，在整个市场形势较为低迷的情况下，

公司在董事会、管理层及全体员工共同努力下，纺织业务保持了

平稳发展，净利润较上年有了一定提升。公司将继续坚持以前瞻

性技术为核心，以市场为导向，提升产品附加值，巩固国际市场、

进一步开拓国内市场，优化生产流程、提高生产效率，保持公司

资产质量良好和业绩稳定，同时寻找新的业务发展机会，提升公

司盈利能力，向资本市场展示公司内在价值，回报投资者。 

49、怎么没声音 

业绩说明会已经开始，请在线交流，感谢关注！ 

50、公司二季度经营业绩和去年同期相比有没有增加 

请关注 2022 年半年报。谢谢关注。 

51、李总怎么不来见一下大家 

出席本次说明会的人员有：公司董事长杨希女士、总经理曾

冠钧先生、董事会秘书胡培培女士、财务负责人崔东京先生、独

立董事孙燕红女士。谢谢关注！ 

52、董秘：4 月份生产了多少防护服，不应该公布一下吗？ 

您好，公司 4 月份的相关业绩数据，请您关注公司 2022 年

度半年度报告！ 

53、为什么纯利润率这么低。管理有问题还是啥能说明下吗 

2021 年国际形势错综复杂，国内经济环境相对低迷，纺织

行业回暖不及预期，在此形势下，上游材料成本、人力成本、物

流运输成本及管理成本的攀升均影响了公司的净利润。后期公司

会通过适当调整产品销售结构、加强精益管理，降本增效，克服

汇率、疫情等带来的综合影响，为股东创造更大的价值。谢谢关

注！ 

54、怎么还没开始 

已开始 

55、嘉麟杰防护用品毛利润比其他的都高，上海疫情，第二

季度是不是一直在大力生产防护用品？生产是不是爆满，如果



 

 

是，是不是意味着第二季度的业绩会大幅上升？ 

公司作为上海市公共卫生应急物资（隔离服）生产储备单位，

将部分设备紧急转产抗疫用隔离服。公司将按照政府相关部门需

求进行生产，最大化保障防疫物资供应。公司第二季度的业绩，

请您届时关注公司半年度报告，感谢您的提问！ 

 

感谢大家在 2021 年度业绩交流会上对我们公司的关注。通

过刚才的互动交流，我们充分了解到了各位朋友的想法，感受到

了各位朋友的真诚和热情，您们提出的许多意见和建议，帮助我

们拓宽了思路，令我们受益良多，这些真知灼见，必将为企业未

来的发展提供助力。 

希望各位投资者朋友在未来能继续关心公司的发展，嘉麟杰

将随时欢迎各位的来电和来访，也真诚地希望继续通过公司投资

者关系平台、“互动易”等多种渠道与各位开展有关公司日常业

务的及时交流。 

再次感谢大家的关注和支持！ 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2022 年 5 月 12 日 

 


